



Erst mal zu Fuss



Maurer auf dem Gaisberg. *Bruno Petroni*

FRUTIGEN Das 8. X-Alps läuft: Bei garstigem Wetter starteten gestern Mittag in Salzburg 31 internationale Athleten zum 1138 Kilometer langen Gleitschirmrennen mit Ziel in Monaco. Darunter auch der viermalige X-Alps-Sieger Christian «Chrigel» Maurer. Mit neun Minuten Rückstand auf den Deutschen Sebastian Huber und kurz nach dem rumänischen Marathonmann Toma Coconeasa erreichte der 34-jährige Frutiger den ersten Wendepunkt auf dem Gaisberg. Das Wetter erlaubte gestern keine Flüge, Fussarbeit war angesagt. Und so legte Maurer bis zum späten Abend rund 70 Kilometer zurück. Heute sollten die Verhältnisse besser sein; und somit flieghar... *bpm*